

SERÁ 24 HORAS

Ya inició el alcoholímetro decembrino

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gomm.com.mx

Desde ayer y hasta el próximo 7 de enero se desplegarán 405 policías y 200 unidades móviles, las 24 horas del día, para llevar a cabo el programa Conduce Sin Alcohol de fin de año.

Los puntos de revisión serán instalados de manera aleatoria en zonas donde han detectado mayor número de accidentes automovilísticos por conductores bajo los influjos del alcohol, dijo el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez.

Tras dar el banderazo de inicio del programa mejor conocido como alcoholímetro en la Glorieta de Cibeles, en la colonia Roma, el jefe de la Policía recordó que los conductores que excedan el límite de alcohol en la sangre (0.8 G/Lt) serán remitidos al Centro de Sanciones, El Torito, donde deberán de permanecer entre 20 y 36 horas, mientras que los vehículos serán enviados al corralón.

El funcionario recordó que los uniformados que estarán en los puntos de revisión cuentan con cámaras de solapa que monitorean sus actividades, mismas que se utilizan por tercer año consecutivo.

“Hay veces que el manejo de las personas bajo los influjos del alcohol es complicado, entonces le da mucha certeza a los compañeros de que se respete el protocolo, cuando a lo mejor se demanda o se señala una conducta inadecuada”, dijo.

De haber alguna conducta inadecuada por parte de los agentes, se daría vista al área de Asuntos Internos de la Secretaría de Seguridad Ciuda-

dana, donde se determinará la sanción para el agente.

405

POLICÍAS

y 200 unidades móviles están asignados al programa mejor conocido como alcoholímetro



Foto: Especial

Anoche se dio el banderazo de salida al programa Conduce Sin Alcohol de fin de año, que concluirá el próximo 7 de enero.

